

Avanza Colombia en diálogo de paz del gobierno y el ELN



La Habana, 19 may (RHC) El Gobierno de Colombia y la guerrilla del ELN, Ejército de Liberación Nacional, instalaron en La Habana el Comité Técnico que trabajará en el diseño de un nuevo cese el fuego bilateral.

Fuentes oficiales de Colombia dieron a conocer un comunicado conjunto de las delegaciones del gobierno y del ELN en la mesa de negociaciones de la capital cubana.

Al reanudar el quinto ciclo de conversaciones en Cuba la administración de Juan Manuel Santos y la fuerza insurgente señalaron el propósito común de pactar una nueva tregua bilateral mejor que la acordada entre el primero de enero de dos mil 17 y el nueve de enero de dos mil 18.

Además, la guerrilla anunció que, como expresión de su voluntad favorable a la paz, pondrá en marcha un cese el fuego unilateral en el contexto de las elecciones presidenciales, entre el 25 y el 29 de mayo.



Radio Habana Cuba